



<u>PUBLIC NOTICE</u> <u>FLUSHING PROGRAM</u>	<u>AVIS PUBLIC</u> <u>NETTOYAGE DU RÉSEAU D'AQUEDUC</u>
<p>Please be advised that the City of Campbellton Water Department will carry out a Water Main Flushing Program on its water system starting August 10 until September 1, 2020 or until work is completed in order to continue providing quality water. During this time, residents may experience reduced water pressure and some water discoloration. Residents are advised to run their water and check it before laundering.</p> <p>The City of Campbellton apologizes for any inconvenience caused to its residents during this period.</p>	<p>Le département des services d'eau et d'égouts de la Ville de Campbellton effectuera le nettoyage du réseau d'aqueduc à compter du 10 août jusqu'au 1er septembre 2020 ou jusqu'à ce que les travaux sont terminés, afin de continuer la livraison de bonne qualité d'eau. Pendant cette période, vous pourriez subir une réduction de pression d'eau ainsi qu'une décoloration de l'eau. On demande aux résidents de laisser couler l'eau et le vérifier avant de faire du lavage.</p> <p>La ville de Campbellton désire s'excuser pour tout inconvénient que ce programme pourrait causer.</p>